

Communiqué de presse 02/12/2024
CIVAM de la Drôme : une assemblée générale avec de nouveaux projets stimulants pour les adhérents de l'association

Le lundi 25 novembre 2024 au eu lieu l'Assemblée Générale annuelle du CIVAM de la Drôme à Malissard. 22 adhérents et 7 partenaires de l'association ont pu faire le point ensemble sur les nombreuses actions menées par le CIVAM cette année.

Inès de Rancourt, présidente du CIVAM 26 depuis 2021, a pris la parole pour dresser son bilan moral. Dans son discours, elle a rappelé son souhait de quitter la présidence, tout en restant membre du Conseil d'Administration : *Comme promis, je laisse la place de présidente aujourd'hui, il faut faire tourner la gouvernance, mais je reste au sein du conseil d'administration notamment pour assurer le lien avec le réseau national. Je sais que le CIVAM 26 a encore de beaux jours devant lui, de nouveaux projets tout autant excitants que novateurs et nécessaires pour poursuivre cette volonté de faire vivre une agriculture de qualité dans des campagnes vivantes.*

L'équipe du CIVAM 26 a proposé une présentation du rapport d'activités par ateliers autour des 4 grands projets menés cette année : de Ferme en Ferme, les projets pédagogiques et de sensibilisation, l'accompagnement de collectifs sur la question de l'égalité entre les femmes et les hommes dans le milieu agricole et rural, et l'investissement de l'association dans les réseaux associatifs nationaux et régionaux. Cette configuration a permis des questions directes et précises auxquelles administrateurs et salariées se sont fait un plaisir de répondre.

Cette AG a aussi été l'occasion de mettre en lumière les résultats d'une année de travail bénévole sur le projet associatif, réalisé dans le cadre d'un Dispositif Local d'Accompagnement porté par Initiative 26-07. De nouveaux projets stimulants sont en marche : l'accès à une alimentation de qualité pour toutes et tous, le mise en place de collectifs d'agriculteurs qui se questionnent sur la durabilité, l'organisation d'évènements où se réunissent culture et agriculture et des interventions au sein des centres de formations agricoles.

L'Assemblée Générale a également permis le renouvellement de l'équipe dirigeante de l'association. Après plusieurs années en manque de bénévoles actifs, la proposition d'une nouvelle forme de gouvernance avec notamment des commissions thématiques, a permis de motiver 8 nouvelles personnes à rejoindre le Conseil d'Administration : Rémy Estavil, Isabelle Roux, Françoise Santucci, Elsa Gärtner, Lucie Cugeron, Eva Chelepine, Véronica Mantel, Nicolas Dallet. C'est un soulagement de compter sur de nouvelles forces vives pour le Conseil d'Administration sortant, qui a lui aussi renouvelé son mandat : Inès de Rancourt, Stéphanie Tenchon, Julien Burlon, Agathe Bost, Michel Reichert et Paule Balayn. L'élection du nouveau bureau interviendra courant décembre lors de la première réunion du Conseil d'Administration.



Cette AG s'est terminée par la visite des locaux de l'association situés à Malissard et un temps convivial où les adhérents sont venus partager et faire déguster leurs productions.

Pour en savoir plus sur le CIVAM de la Drôme : consulter notre [site internet](#), notre [rapport d'activités](#), le bilan moral de Inès de Rancourt [dans son intégralité](#).

- ⇒ Pour en savoir plus sur le Réseau CIVAM : consulter [le site internet](#)
- ⇒ Pour en savoir plus sur les actions « femmes en milieu rural » consulter [le site internet du Réseau CIVAM](#).
- ⇒ Pour en savoir plus l'accès à l'alimentation pour tous » : consulter [le site internet du Réseau CIVAM](#).